
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA CADES  BUTANTÃ 
DATA: 08. JANEIRO.2019 
LOCAL: SUBPREFEITURA BUTANTÃ 
PRESENTES: Solange Sanchez, Maria Bonafé, Luciana Molinari Murakami, Antonio Sabino de 
Souza Neto, Ricardo Granja, Elcio Nasser, Antonio Fontinelli, Silmara Grivol. 
  
Inicio Reunião: 19:00h 
 
Antonio Sabino, informa que atas até agosto estão publicadas, ficam faltantes setembro, 
outubro, novembro e dezembro. 
 
Regimento não foi publicado, está sendo feita análise e ajustes pelo subprefeito Ricardo Granja 
e será retornado ao grupo Cades para aprovação final. 
 
Sugerido a nova data de reuniões do conselho deverão ser alteradas a partir de fevereiro de 
2019, para a primeira quinta-feira do mês. 
 
Solange informou sobre a elaboração do Plano Municipal de áreas verdes protegidas, áreas 
verdes e espaços livres - PLANPAVEL, que deve ser elaborado pela SVMA durante o ano de 
2019. 
 
Solange solicitou que seja feito um chamado de comunidade do entorno e interessados do 
Parque Água Podre, para esclarecimentos sobre o início de obras da área, preferencialmente 
antes do início destas. Local a definir pois Subprefeitura Butantã ainda está em obras e sem 
espaço para receber reuniões. 
 
Silmara foi informada da perda do cargo devido a faltas consecutivas. 
Próxima reunião deverá ocorrer no dia 07. Fevereiro.2019 às 19h, em local a ser definido 
devido a reformas na subprefeitura Butantã. 
 
Fim da Reunião: 20.30h 


